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ア
ン
テ
ナ 

 
 

 
 

元
気
し
て
ま
し
た
。 

  

ゴ
ー
ル
デ
ン
ウ
ィ
ー
ク
は
い
か
が
お

過
ご
し
で
し
た
か
？ 

 

今
年
は
、
超
強
行
軍
で
、
長
男
の
い

る
東
京
に
行

っ
て
来
ま
し
た
。
何
が
強

行
軍
か
と
い
う
と
、
夫
と
二
人
で
車
で

行

っ
て
来
た
と
い
う
こ
と
で
す
。
夜
に

出
て
、
早
朝
に
着
き
、

一
日

一
緒
に
過

ご
し
て
、
そ
の
晩
に
ま
た
、
京
都
に

帰

っ
て
く
る
行
程
で
す
。
夜
中
に
走

っ

た
こ
と
で
、
渋
滞
は
少
し
で
済
み
ま
し

た
。 

 

長
男
は

「来
ん
で
い
い
し

・
・
・
」

と
言
っ
て
ま
し
た
が
、
様
子
を
聞
く
と

よ
く
し
ゃ
べ
り
、
買
い
物
に
行

っ
た

り
、
昼
と
夜
ご
飯
を

一
緒
に
食
べ
ま
し

た
。
夜
は
せ
っ
か
く
、
東
京
に
来
た
ん

だ
か
ら
と
、
も
ん
じ
ゃ
焼
き
の
お
店
に

行
き
ま
し
た
。
作
り
方
を
教
え
て
も
ら

い
、
お
い
し
く
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

 

バ
イ
ト
も
始
め
て
ま
し
た
。
ア
ニ
メ

業
界
は
就
職
し
て
も
最
初
は
給
料
が
か

な
り
低
い
ら
し
く
、
お
金
を
貯
め
な
あ

か
ん
と
言
っ
て
ま
し
た
。
ほ
ん
ま
か
い

な
と
思
い
ま
し
た
が
、
少
し
頼
も
し
く

思
え
た
連
休

で
し
た
。 

つぶやき：家の片づけ 

 家の片付けは永遠のテーマだと思っていました～(^^;『断

捨離』だとか整理術の書いた本は数えきれないほど読みまし

た…。しかし、なかなか進みませんでした。でも、今回はい

つになく、少しずつですが、片付けを始めています。この本

はお薦めです。「わたしのウチに

はなにもない」ゆるりまい著。本

と言っても漫画なのですぐに読め

ます。心が動いたのは、筆者が仙

台の方で、東日本大震災の被災者

であるからかもしれません。物は

地震時は凶器になるのです。本当

に必要な物って、そんなに多くの

物ではないということ等など…。

置いといた方がいいかなと思って

いたもののほとんどは要らないこ

とに気がつきました。  

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2014年４月②発行 

今年もメーデーに参加しました！ 

 メーデーは行進コースの途中に宣伝カーから激励の挨拶

をする場合と、日本共産党の隊列で一緒に歩く場合があり

ます。今年は歩くことになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

太鼓などの打楽器を持ってきて

おられ、ラップ調のコールで楽

しく歩きました。実は中学の時

はブラスバンド部で、実際写真

のように太鼓を担いで叩きなが

ら、マーチングしたこともあり

ましたので、ちょっと慣れた感

じに見えませんか？ 

 しかし、労働者の働く実態は

決して楽しいものではありませ

ん。残業をしても手当につかな

い様にしようと労働法を改悪し

ようとしています。許せない！ 

 福祉職場の労働者の賃金は低いままです。やりがいが

あっても、仕事はきつく、給料が安かったら、踏ん張りよ

うがないではありませんか！ 

 労働者の働く権利と暮らしを守る闘いをもっと広げてい

かなくてはなりません！ 

シリーズ 福祉の後退許さない闘いを！② 
 来年度に向けて、国も京都府、京都市も福祉の大きな後

退を進めています。毎号で報告していきます。 

  

『老人医療費給付制度』 
 今年から、70歳の方から医療費負担が2割から1割になり

ました。京都府は今年に限って、府の負担で1割に据え置

くことにしました。現在は65歳から、非課税の世帯の方は

3割から1割にしていますが、来年度からは70歳方から2割

負担になると、65歳からの負担軽減も見直しされる可能性

があります。65歳、70歳と言えば、内科系だけでなく、整

形外科や目や歯等の具合も悪くなり、医療機関にかかる頻

度が高くなります。確実に受診抑制が起こると思われま

す。早期発見早期治療が医療の原則です。来年度の改悪を

国や京都府、京都市に今こそ要望していきましょう！ 

 来春の一斉地方選挙でも争点になると思っています。私

も全力で取り組んでいきます！ 

一
緒
に
歩
い
た
市
会
議
員
や
来
春

一
斉

地
方
選
挙

の
予
定
候
補

の
方

々
と

一

緒
。
左
端
が
玉
本
な
る
み
市
議 

もんじゃを食べる父子。 


